

## Familientour – mit den Kajaks an den Bodensee

Kajakfahren geht in vielen Varianten: Die entspannte für Familien lebte unser Verein Ende August auf der Tour an den Bodensee. Unterkunft wurde beim Kanuclub in Iznang bezogen – je nach Wunsch auf dem Campingplatz oder aber im gut ausgestatteten Doppelzimmer im Vereinshaus.



So waren wir mit den Kajaks ganz dicht am Wasser, gut für so manche spontane Runde. Angereist waren wir wirklich bunt gemischt: Familien, Kinder, Erwachsene, Enkel, Großeltern. Schön, dass das Paddeln Alt und Jung so verbindet!



Zunächst wurde das „Schwäbische Meer“ von Iznang nach Radolfzell erkundet. Eine Runde für alle, zumal unterwegs eine Einkehr mit Eis die gelungene Pause (nicht nur für die Kinder) brachte. Die größeren Runden ergaben sich dann mit den eher ambitionierten Paddlern – dafür unternahmen die Familien Erkundungen rund um den schönen Bodensee, der jede Menge Sehenswertes auch für Landgänger parat hält.

Ein Highlight der Woche war die Paddeltour von Iznang nach Schaffhausen bis direkt unterhalb der Rheinfalls, wo wir die imposant stürzenden Wassermassen direkt vom Wasser aus betrachten konnten. So ging die schöne Woche viel zu schnell zu Ende – wir freuen uns auf eine nächste Familientour im nächsten Jahr!



Mehr Informationen über unseren Verein immer aktuell unter [www.fwv-vallendar.de](http://www.fwv-vallendar.de) .